

## LA FEREDE CUMPLIÓ 60 AÑOS...



**Mariano Blázquez** es secretario ejecutivo de la FEREDE desde 1994 / Foto: Actualidad Evangélica, 2016

(AE-RADIO/Podcast, 26/10/2016) Este lunes, 24 de octubre, la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE) celebró sus 60 años de historia con un acto sobrio, solemne y emotivo, al que acudieron, además de fieles protestantes y evangélicos, un

**Mariano Blázquez: “Este país no se acaba de crear la idea del pluralismo religioso; vivimos aún bajo la ter**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Miércoles, 26 de Octubre de 2016 00:00

---

buen número de amigos, representantes de distintas confesiones religiosas y autoridades del Gobierno.

El acto tuvo lugar en la Catedral del Redentor, templo emblemático de la capital de España, perteneciente a la Iglesia Española Reformada Episcopal (IERE), y fue presidido conjuntamente por el presidente y el secretario ejecutivo de FEREDE, Daniel Rodríguez y Mariano Blázquez, respectivamente.

ACTUALIDAD EVANGÉLICA pidió a **Mariano Blázquez** una valoración sobre la situación del Protestantismo español y sus instituciones, 60 años después....

---

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)